
15.12.2016
Presenti:  Annamaria  Cola,  Maria  Magnani,  Enrico  Bonemei,  Giuseppe  Gotti,  Claudia
Mulazzani,  Gloria  Giovannini,  Paolo  Ciavatta,  Gabriella  Bissoni,  Stefano  Valloni,
Christian Magnani, Diego Ricci.

O.d.g
1) Presentazione del Bilancio 2016
2) Acquisto carrello elevatore per Rigas e Pdb
3) varie ed eventuali

1) Il bilancio è in fase di definizione, il consiglio decide di definire sin da ora la
data dell'assemblea dei soci per l'approvazione del bilancio. Decidiamo per il 13
Maggio.

2) Enrico  propone  al  consiglio  l'acquisto  di  un  carrello  elevatore,  con
caratteristiche  particolari,  da  utilizzare  principalmente  per  lo  scarico  dei
bancali  di  pellet,  che  verrebbero  così  depositati  nel  cortile  della  Bottega,
anziché nel capannone dove sono stati depositati fino ad oggi, rispormiando così
700 euro di affitto annui e permettendo, inoltre, il passaggio di nuovi ossibili
clienti dalla bottega.

Il costo è di circa 6.500 euro più iva.
Enrico propone che il Rigas compri il carrello elevatore che poi verrà utilizzato anche
dalla PdB che, in cambio dell'acquisto, si occuperà della gestione del pellet in arrivo e
delle  spese  di  manutenzione,  oltre  che  dell'apertura  di  un  cancello  laterale  che
permetterà  al  veicolo  di  passare  sulla  stradina  laterale  senza  passare  da  quella
principale (nella quale, per legge non può transitare).
Gloria propone di pagare il  carrello elevatore metà per uno, dato che è necessario
anche per la Bottega, e di dividere tutte le spese.
Il consigio vota a favore della proposta di Enrico, con un voto contrario e un astenuto.

3) Si propone un nuovo produttore di rosecco Bio, Azienda GIOL Italia. Faremo
richiesta di listino con prodotti e prezzi.

Il prossimo CdA ci sarà il 23 febbraio.


